



La carrera de Cultura Física de la Sede Cuenca, conjuntamente con el equipo femenino Carneras y la Federación Ecuatoriana de Fútbol, realizó la 1ra. Clínica de Fútbol Femenino. La parte teórica del evento deportivo se desarrolló en Auditorio Monseñor Luis Alberto Luna Tobar, y la práctica en la cancha Valeriano Gavinelli - «Gavicho».

Los conferencistas de este evento fueron los miembros del cuerpo técnico de la selección ecuatoriana de fútbol femenino: Vanesa Arauz, Diego Barreto, Christian Ayala. También participaron, la fisioterapeuta Karina Aguirre y Kenneth Zse Zseremeta, entrenador de la selección femenina de fútbol de Venezuela.

En particular:

- Vanesa Arauz, entrenadora de la Selección femenina ecuatoriana, dictó la conferencia: «Proceso de selección femenina».
- Diego Barreto, asistente técnico de la Selección femenina ecuatoriana, dictó la conferencia: «Calentamiento y partido amistoso».
- Karina Aguirre, fisioterapeuta de la selección femenina, sustentó la conferencia «Clínica



de prevención de lesiones».

- Kenneth Zse Zseremeta, entrenador de la selección venezolana de fútbol femenino trató el tema: «Preparación deportiva».
- Christian Ayala, preparador físico, habló de: «Entrenamiento y clínica de preparación física».

Alrededor de 50 personas amantes del fútbol femenino participaron de este encuentro. Las autoridades de la Universidad Politécnica Salesiana mostraron su satisfacción por el éxito del evento y se comprometieron a seguir apoyando este tipo de seminarios.

Aprovechando la presencia de la selección ecuatoriana de fútbol femenino, se realizó un partido amistoso con el equipo de la UPS, las Carneras, mismo que se jugó en la cancha Valeriano Gavinelli, Gavicho de la UPS con resultado favorables al combinado nacional por 4-1.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)